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７月２１日（金）４校時、全校生徒を対

象に「情報モラル教室」を実施しました。

講師は「みらいクリエイド」代表、森淑乃

さんです。

つながる機器の光と闇、使うときに気を

つけなければならないこと、使い方によっ

ては自分の未来に大きな傷跡を残しかねな

いこと（就きたい職業に就けなくなるかも）

を、最近のニュース報道（飲食店でのいた

ずら動画等）を例に挙げながら説明しても

らいました。仲間に自慢したい気持ちがエスカレートして、出来心やふざけでインターネ

ット上に載せてしまうと、犯罪行為として取り返しのつかないことになってしまうケース

があることを知りました。

（答え：宿題してからゲーム。ゲームで使った頭には知識が入ってこないそうです）

４月１２日（水）に竹内先生がご来校になり、先生

が著者を務められた中学校音楽副教材「ＭＵＳＩＣ

ＮＯＴＥ（正進社）」を、「生徒の音楽指導に是非役立

ててほしい」と、生徒全員分（７５部）ご寄贈いただ

きました。先生のご厚意に深く感謝し、音楽の授業で

有意義に活用させていただきます。

（本記事の掲載が遅くなりましたことを、謹んでお詫

び申し上げます。掲載について御助言くださいました

地域の方に、感謝申し上げます。）
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ノート下段「豆知識」のコー

ナーには、音楽に親しんでほ

しいという竹内先生の願いが

込めているそうです。

尚美学園大学大学院

芸術情報研究科 音楽表現専攻

名誉教授 竹内 秀男 先生より

ご寄贈いただきました

明治中学区にお住まいのある竹内

先生は、根城中在職当時、合唱部を

１０度の日本一に導き、世界アマチ

ュア合唱コンクールで世界第２位に

輝くなど、世界的に評価された日本

屈指の合唱の指導者です。ＮＨＫ全

国学校音楽コンクールや全日本合唱

コンクール全国大会等の審査員とし

ても活躍され、現在は大学で指導に

当たられています。

櫛引八幡宮でスポーツ

流鏑馬大会が開催されま

した。この大会の準備と

して２年生が７月１０日

に馬場づくり、コースの

清掃をお手伝いしました。

大会当日は３年生が、集

計、音響、的の係、スタ

ート旗、ゴール旗、レザ

ークラフト、弓体験ブースの係として、一生懸命活動しました。

活動後の感想には、体験を通して得た考えや気持ちがたくさ

ん綴られていました。一部紹介します。

＝感想（一部を紹介します）＝

大変暑い中、みんな
よく頑張りました。

８月１１日山の日、３４℃の猛暑の中、３年

生がボランティアとして頑張りました。

次は小中学生の

チャレンジマッチだね

＝ 八戸市新人ソフトテニス大会＝

１回戦 明治中 ２－１ 湊 中

２回戦 明治中 ２－１ 小中野中

準決勝 明治中 ２－１ 白山台中

決勝戦 明治中 ０－２ 五 戸 中

準優勝、おめでとう！

＝ 八戸市中学校安協野球大会

１回戦

明 治 中

小中野中 連合 １－１９ 長者中

白銀南中 （４回コールド）

新連合チーム。今後の成長を期待！
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流鏑馬ボランティアを通し

て誰かの役に立つ喜びと大人

数で何かを生み出す嬉しさを

改めて感じました。これから

の学校生活でも、誰かが困っ

ていたら積極的に手伝いたい

です。（Ｎ．Ｋさん）

僕はこのボランティア活動

を通して、手伝うことの大切

さを学びました。終わったあ

と感謝されてとてもスッキリ

しました。（Ｉ．Ｋさん）

ボランティアを通して人とのつな

がりや仕事の大切さや責任などを知

ることができました。これからの生

活でも活かして生活していければい

いなと思いました。（Ｏ．Ｈさん）

初めてボランティアに参加して、とても大

変でした。私たちと同じくらいの歳の子も流

鏑馬に参加していてすごいと思いました。一

緒に仕事を教えてくれた大学生も優しくてと

ても楽しかったです。（Ｋ．Ｕさん）

ボランティアをして私は初めて流鏑馬を見ました。

とても迫力があったし、十歳で出ている人もいてすご

いなと思いました。私は第三の的担当で豪さんと一緒

に協力して出来ました。教えてくれる人もとても優し

く説明が分かりやすかったです。自分にできることを

全力でできたのでよかったです。（Ｈ．Ｕさん）


